

Tätigkeitsbericht des Berliner Schulfördervereins Pankower Hasenkinder e.V. der HasenGrund-Schule für den Zeitraum 01/2023 bis 12/2023

Am 19. Januar 2023 fand die erste offene Vorstandssitzung des Jahres statt, auf der die Jahresplanung besprochen wurde. Unter anderem wurde beschlossen vier *Verzerrspiegel* anzuschaffen, von denen zwei im Foyer der Schule aufgehängt wurden. Die beiden anderen Spiegel werden aufbewahrt, um dann nach dem Rückzug in die Charlottenstraße dort angebracht zu werden.

Zu Beginn des Jahres konnte der Förderverein einen Container vom TC Victoria Pankow erwerben, welcher auf dem Schulhof aufgestellt wurde, um dort die Fahrzeuge und sonstigen Geräte des Hortbereiches aufzubewahren.

Am 20. April 2023 fand die zweite offene Vorstandssitzung statt. Auf dieser wurde die Planung der anstehenden Veranstaltungen (Frühjahrsputz und Hoffest) detailliert besprochen.

Im Rahmen des Frühjahrsputzes am 13. Mai 2023 wurde eine Rampe an dem neu erworbenen Container angebracht, ein Verkehrsplatz auf den Schulhof gemalt und viele andere Projekte zur Verschönerung des Schulhofes verwirklicht.

Darüber hinaus konnte das Theaterprojekt EUKITEA „Raus bist du“ für die Schülerinnen und Schüler vom Förderverein finanziert werden.

Auch die Teilnahme der 5. und 6. Klassen am Big Challenge-Wettbewerb zur lebendigen Begleitung des Englisch-Unterrichts wurde erneut vom Förderverein finanziert.

Es konnte eine Kühltruhe angeschafft werden, um bei Schulfesten oder anderen Gelegenheiten, z.B. an heißen Tagen, Eis für die Kinder zur Verfügung zu stellen. Die Kühltruhe wurde im Raum des Fördervereins aufgestellt.

Die Projektwoche vom 12. bis zum 16. Juni wurde in diesem Jahr mit einer Zirkusvorführung beim traditionellen Hoffest abgeschlossen, welches von GEV und Förderverein tatkräftig mitgetragen wurde.

Am 7. und 8. Juli fanden die Aufführungen der Musical-AG („Der König der Löwen“) statt, die vom Förderverein unter anderem durch Getränke unterstützt wurden.

Im Rahmen der ersten Elternversammlungen der 1. Klassen des neuen Schuljahres, stellte sich der Förderverein vor und warb um neue Mitglieder.

Am 11. Juli fand mit Unterstützung des Fördervereins die Abschluss- und Auszeichnungsveranstaltung der 6. Klassenstufe statt. Am Druck der Jahrbücher für die 6. Klassen beteiligte sich der Förderverein.

Zum Ende des Schuljahres wurde der Schulkalender für das kommende Schuljahr durch engagierte LehrerInnen erstellt und der Druck durch den Förderverein finanziert. Der Schulkalender beinhaltet neben künstlerischen Werken der Kinder alle wichtigen Termine des Schullebens. Die Kalender wurden traditionell im Rahmen der Einschulungsfeier den Erstklässlern als Willkommensgeschenk überreicht.

Der Förderverein begleitete die Einschulungsfeier der Erstklässler am 2. September mit Catering, einem eigenen Informationsstand sowie dem Verkauf von Schul-T-Shirts. Den Hortgruppen der 1. - 4. Klassen wurde zur Anschaffung von neuen Spielsachen, Büchern und speziellem Bastelmaterial jeweils 100 EUR zum Schuljahresanfang zur Verfügung gestellt.

Am 6. September fand die dritte offene Vorstandssitzung des Jahres statt. Unter anderem wurden hier die letzten Organisationspunkte des anstehenden Sponsorenlaufes geplant.

Auf dem ersten GEV-Treffen des Schuljahres 2023/24 am 20. September stellte sich der Förderverein vor und erklärte die konstruktive Zusammenarbeit des Fördervereins mit den Gremien der HasenGrund-Schule sowie die nächsten gemeinsamen Aktionen. Auch an den Tagen der ersten Elternversammlungen des Schuljahres war der Förderverein präsent und verkaufte dort die Schulkalender an interessierte Eltern.

Es wurden Schilder und eine Beachflag mit Logo und Namen der Schule für Sportveranstaltungen wie z.B. den Mini-Marathon angeschafft, zur besseren Sichtbarkeit unserer Schule.

Der zusammen mit dem Fachbereich Sport organisierte Sponsorenlauf am 22. September war das Highlight der Fördervereinsarbeit in diesem Jahr. Wir haben beim diesjährigen Sponsorenlauf Spenden in Höhe von rund 10.700 EUR entgegennehmen dürfen. Mit diesen Mitteln kann die Realisierung vieler kleiner und größerer Wünsche möglich gemacht werden.

Am 29. November fand die Mitgliederversammlung unseres Fördervereins in den Räumen der HasenGrund-Schule statt. Unser langjähriger 1. Vorsitzender Herr Hendrik Reimer trat nach vielen Jahren des Engagements als Vorsitzender zurück. Nach dar-

aus resultierenden Neuwahlen des 1. Vorsitzenden und des stellvertretenden Vorsitzenden übergab er den Staffelstab an Frau Barbara Heynen-Kaiser als 1. Vorsitzende und Frau Anne Weinert als stellvertretende Vorsitzende. Wir danken Herrn Reimer für seine lange Zeit als Vorsitzender bei den Pankower Hasenkindern und für sein Engagement. Neben der einstimmigen Bestätigung von Tätigkeitsbericht und Finanzbericht 2022 wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Nach Konstituierung verteilen sich die Verantwortlichkeiten im Vorstand nun wie folgt:

Vorsitzender:	Frau Barbara Heynen-Kaiser
Stellvertretende Vorsitzende:	Frau Anne Weinert
Schatzmeisterin:	Frau Sabine Geisler
Schriftführerin:	Frau Susann Zülsdorf
Beisitzerin:	Frau Julia du Hamél
Beisitzer:	Herr Sylvio Neubert
Beisitzer:	Herr Thorsten Falkenberg

Es wurde beschlossen, dass dem Hort auch im kommenden Schuljahr, wenn es die finanzielle Situation des Vereins zulässt, ein festes Budget von 2.400,- EUR, abrufbar in Raten von 200,- EUR, für die Finanzierung notwendiger Materialien, Spielsachen und Aktionen zur Verfügung gestellt wird.

Dem Hort wurde im Jahr 2023 entsprechend den Beschlüssen der Mitgliederversammlung 2021 ein Betrag in Höhe von 2.400,00 EUR zur Verfügung gestellt. Die Abrechnung erfolgt wie gehabt durch die Hortleitung mit Übergabe der originalen Rechnungen des Jahres bis spätestens Ende März des folgenden Jahres.

gez. Barbara Heynen-Kaiser
Vereinsvorsitzender